

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

## 【二月の行事報告】

### ☆牛頸区芸能発表会

25日午後から市長・県議・市議の方々をはじめ多くのご来賓をお迎えして盛大に開催することが出来ました。牛頸区内で活動されている各サークルや平野小学校・平野中学校の生徒さん・シニアの皆様にご案内を頂きましたところ多数のご参加をいただきました。



又、華道教室の生徒さんによる生け花、習字教室の硬筆・毛筆の展示もあり華を添えて頂きました。演目としましては、平野小学校ダンスクラブの子供たちによるダンス「ドリーム・ファイター」をはじめ、平野中学校の生徒さんによる吹奏楽・舞踊・民謡・詩吟・フラダンス・歌謡曲・合唱曲等々が披露され、日頃の練習と精進による成果が十分に発揮された23演目の熱演となり、楽しい一日を過ごしました。又、芸能発表会の最後に、紙芝居スエちゃん「牛頸昔ばなし」底なし沼の「人柱」を、うしくび文庫の廣信子氏によって上演され、盛会の内に閉会となりました。



### ☆牛頸公民館に平野小学生来訪

2日、平野小学校3年生(120名)の児童の皆さんが牛頸公民館を訪問し、牛頸の昔からの言い伝え話や歴史などを学習しました。現在の、さくら公園にあった昭和36年当時の牛頸小学校の写真を見ながら小学校の歴史や牛頸に伝わるどんと焼き・おせつたいひき・平野神社等について牛頸区長よりお話がありました。児童の皆さんは一生懸命えんぴつを走らせていました。



### ☆高齢者・女性団体 合同研修会

26日、毎年2月に実施している合同研修会を開催しました。1組シニアクラブ・悠々会・福祉推進委員会・食改善推進委員会・ふるさと隊・執行部などから60名の方が参加し、健康運動指導士・児玉氏によるロコモ予防≡足腰の弱りを防ぎ、いつまでも元気に暮らそう≡をテーマに講演をして頂きました。



### 《--- 区からのお知らせ ---》

#### \*【福祉推進委員会】

ふれあいサロン「牛頸あいあいカフェ」みなさまのいこいの場として、「牛頸あいあいカフェ」をオープンしています。牛頸区にお住いの高齢者の方・子育て中の方、どなたでも利用できる楽しいおしゃべりや情報交換の場としてのカフェです。気軽にお茶しませんか・・・! ご来場をおまちしています。



☆場所 牛頸公民館(集会室)  
☆毎月 第2火曜日14時から16時

#### \*【食改善推進会 会員募集】

「私達の健康は私たちの手で」をモットーに月1回栄養師・保健士の指導を受け、健康維持、生活習慣病、調理実習等、楽しく活動しています。皆様方の参加をお待ちしています。



#### \*牛頸区通常総会(案内)

平成30年4月22日(日) (牛頸公民館)

受付 9時30分 開始 10時より

\*総会資料は、隣組長さんより、総会日以前に配布されます。総会時には、各自持参下さい。

## 【三・四月の主な行事予定】

- 3月
- 二日 牛頸あいあい会2班 (23日3班・30日1班)
  - 三日 公民館運営協議会
  - 四日 南コミ芸能発表会
  - 七日 子育てサロン「あいあいくらぶ」
  - 九日 平野中卒業式
  - 一〇日 臨時隣組長会
  - 一三日 「牛頸あいあいカフェ」
  - 一六日 平野小卒業式
  - 一八日 区対抗ユニカール大会・南コミ
  - 二三日 行政区長会議・区長会
  - 二七日 第6回音楽サロン
  - 二八日 地域福祉推進委員会
- 4月
- 日 子育てサロン「あいあいくらぶ」
  - 七日 評議員会
  - 一〇日 平野中入学式
  - 一一日 平野小入学式
  - 一四日 新隣組長会
  - 二二日 30年度牛頸区通常総会

### 《編集後記》

月日が経つのは早いもので、今年度も残すところ後わずかとなりました。まだまだ寒い日が続きますが、体調に気をつけて過ごしたいですね。今年度はみなさんにとっては何んな1年だったでしょうか?これからの季節、多くの方が卒業や入学、就職、人事異動などで引っ越しをしたり、人生の大きな節目を迎えられることと思います。新しい環境に不安や戸惑いがあるかもしれませんが、新たな出会いに期待し、元気に新年度を迎えられたらと思います。

来年度もよろしくお願ひします。

健



